



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 25.10. bis 26.10.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch, den 25.10.2023, wurde auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Coswig und Köselitz eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 4776 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 80 km/h wurden 90 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 120 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch, den 25.10.2023, wurde auf der BAB 9 an der Anschlussstelle Brehna eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1239 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 60 km/h wurden 112 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 101 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch, den 25.10.2023, wurde auf der B 183 bei Thalheim eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 982 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 40 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 107

km/h.

- Verkehrsunfall -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Mittwoch, den 25.10.2023, gegen 14:32 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost in Fahrtrichtung Berlin.

Der 48-jährige Fahrer eines Sattelzuges stand mit seiner Fahrzeugkombination auf Grund technischem Defekt auf der rechten Fahrspur. Er sicherte sie mittels Warndreieck und Warnblinkanlage ab. Der 33-jährige Fahrer eines LKW's bemerkte den abgesicherten Sattelzug zu spät, verriss nach rechts, kollidierte mit seinem Fahrerhaus vorn links mit dem Sattelaufleger hinten rechts und kam weiter vorn an der Leitplanke zum Stehen. Dabei verletzte sich der LKW-Fahrer schwer. Er wurde zur Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Eine auf dem linken Fahrstreifen befindliche 46-jährige Fahrerin eines PKW Focus fuhr über ein Trümmerteil und verletzte sich leicht. Sie wurde vor Ort behandelt.

Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 59.000€. Der rechte und mittlere Fahrstreifen musste für fast zwei Stunden gesperrt werden.

(siehe Bild im Anhang)

